

EL DERECHO

DIARIO REPUBLICANO Y DE INTERESES GENERALES

AÑO IV

San José, lunes 10 de julio de 1905

NÚMERO 1088



MIGUEL ANGEL PEREZ, HABANA, CUBA.

Curado de Escrofulosis con LA EMULSION DE SCOTT LEGITIMA

Aire impuro, malos alimentos, vestidos inadecuados y habitaciones húmedas son causas comunes de la Escrófula. Pero la causa más frecuente de este mal (del cual a la tuberculosis no hay nada más que un paso) es la constitución delicada que muchas criaturas heredan al nacer.

Un niño afectado de escrófula necesita una alimentación rica en substancia animal y mineral que le suministre carnes y fuerzas para expeler fuera del sistema la causa del mal. Los alimentos ordinarios son insuficientes para nutrirle y hay que completar entonces la nutrición con la Emulsión de Scott, que suministra a las criaturas con mano pródiga la grasa que favorece el desarrollo de los tejidos vivientes y la substancia mineral que forma la materia plástica de los huesos y los nervios, limpiando la sangre de sus impurezas.

Es por esta razón que la Emulsión de Scott es considerada y recetada por todos los médicos del mundo como el Específico de la Escrofulosis.



Precaución Necesaria. — No se confunda la Emulsión de Scott con otros preparados que se ofrecen como similares. La Emulsión de Scott es la única emulsión verdadera, la única que no se separa, no se enrancia, ni quema la boca, ni fermenta en el estómago. Ninguna es legítima sin la marca del "Hombre con el pescado á cuestas."

Las Tabletas de Creosota de Scott & Bowne y la Emulsión de Scott Legítima constituyen el mejor tratamiento de la tuberculosis en todas sus manifestaciones.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

Cervecería CERVEZA

NEGrita Y SOL

RICHMOND

CERVEZA NEGRA

Marca RRR y Pale Ale

PROPAGANDA

Se vende una casa con regular frente y bastante fondo, situada contiguo á "La Mascota" de los señores Pagés y Cañas, frente á don Miguel A. Velázquez.

SE VENDE AL CONTADO O Á PLAZOS dando la mitad al contado.

Para informes en la misma casa con la que suscrib.

Luisa Boza.

Sa n José, junio de 1905.

EL DEPOSITO DE MADERA

MAS GRANDE DE SAN JOSE

Ahora tengo un surtido completo de todas las clases de cedro amargo Caoba, Pochote, Guana-vaste, Roble y todas las demás famosas clases de madera que crecen en el cantón de San Mateo. Tengo una grande existencia de tablón y tabilla que vendo muy barato. También soleras, cadenas y gigantonés, ruedas, ejes, limones, limones y parales. Reglas corta-da á 10 y 15 céntimos, reglas de 4 varas, 20, 25, 30 y 35 céntimos. Consigan mis precios antes de comprar en otra parte. ARTHUR WOLFF antiguo local de la caballeriza de M. Gutiérrez.

GRAN FABRICA DE MUEBLES

NICANOR VALVERDE & COMPANIA

Situada en el puente de la Fábrica

Cuenta con magníficos operarios y una gran cantidad de máquinas que permiten elaborar todas las manufacturas del ramo á precios sumamente baratos y al alcance de todo el mundo.

Se hacen trabajos de Tapicería y colchonería

EL ACORAZADO

DE BERTHEAU & Co.

Esta gran fábrica de calzado, que tiene á la venta lo mejor de lo mejor en clase de manufactura, en sus grandes almacenes le ofrece al público el calzado más barato que hay en el país, desde \$2 par hasta \$12 el par. Zapatos visados. Visidad tan bien atendido almacén



EN TODAS LAS ESFERAS DE LA VIDA

En todas las esferas de vida tropezamos con espaldas lisadas y riñones enfermos.

Todas las clases de la sociedad abusan de los riñones, de lo cual resultan penosos sufrimientos y peligrosas enfermedades.

El de espaldas es el primer dolor que se manifiesta cuando los riñones se hallan indispuestos y es preludio de complicaciones que no se deben mirar con indiferencia. Un día de demora puede traer resultados fatales.

LAS PÍLDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES

curan las afecciones de los riñones; curan los desarreglos urinarios, retención de la orina ó que esta sea extraordinariamente frecuente ó infrecuente; curan las afecciones de la vejiga y la terrible diabetes. Aun ha curado casos de mal de Bright esta preparación, la primera de medicinas modernas.

Don Pedro J. Cano, Jefe de la Estación del Príncipe de la Compañía de Ferrocarriles "Habana Electric Railway Co.": "Un dolor de gran intensidad me obliga á expresar por medio de la presente mi pública testimonio del magnífico resultado obtenido usando para mis dolencias las Píldoras de Foster para los riñones."

"Hace próximamente seis años que venía padeciendo de fuertes dolores de cabeza y espalda á consecuencia de una grave afección á la vejiga que no mejoraba, á pesar de estar constantemente sometido á tratamiento. Fui aconsejado para que tomase las Píldoras de Foster para los riñones, y al tercer día los dolores cesaron, pude deducir por sí efecto que me hicieron, que había por fin hallado un remedio contra mis males. El dolor se fué calmando gradualmente, hasta el extremo que en muy poco tiempo que hace que las estoy tomando, han desaparecido por completo dichos dolores, y relativamente me encuentro curado de la grave afección que me aquejaba."

"Sepan los que se hallan en mi caso, y prueben las Píldoras de Foster para los riñones, en la seguridad de que obtendrán un resultado igualmente satisfactorio."

NOTA. — Enviaremos una muestra gratis, franco porte desde Buffalo, á quien quiera nos escriba solicitándola.

De venta en todas las Farmacias y Droguerías. Foster-McClellan Co., Buffalo, N.Y., E. U. de A.

AVISO AL PUBLICO

Vendo un potrero de 14 y 1/2 manzanas situado en el distrito de los Angeles de San Rafael de Heredia.

Para pormenores dirigirse á su propio dueño,

Juan Rodríguez Chacón.

Santo Domingo, 28 de junio de 1905.

ADVERTENCIA

Es empeño sincero y ardiente de "EL DERECHO" que la presente campaña electoral se distinga por su alta decencia y cultura; por lo tanto pone en conocimiento de todos los interesados, que en lo sucesivo se reservará la facultad de corregir o rechazar del todo las colaboraciones, comunicados y correspondencias que se le envíen.

PARRAFOS

DEL MENSAJE PRESIDENCIAL

Bien conocéis mi fe de gobernante en este asunto (elección de Poderes), que tanto pesa en los destinos de la República: aspiro á que el voto popular se manifieste con espontaneidad, sin que por "nada" ni por "nadie" se violente u oprima el proceso de las opiniones; á que el pueblo elija á su albedrío los hombres que quiera tener como exponentes de su acción en el porvenir; pero así mismo á que esos intereses cuya defensa me ha confiado el país en primer lugar, sean como valla infranqueable para los embates de los bandos que se disputan el triunfo del sufragio; y en armonía con esos propósitos, guardo y hago guardar á todos los empleados de mi dependencia, cabal neutralidad en la propaganda electoral; he reglamentado ésta para evitar ó disminuir las posibilidades de conflicto; y continuaré hasta el fin de mi período ejerciendo el Poder en garantía de todos, como servidor de las libertades públicas, mas también como representante de la ley.

Esa actitud en que doy forma al tributo de mayor precio que la autoridad constituida puede rendir á la majestad del Derecho representa todo el contingente que me cabe en el debate con que se prepara la más trascendental de las funciones políticas: lo demás lo hará el pueblo. ASCENSIÓN ESQUIVEL.

Si ojeamos *La Prensa Libre* y las demás publicaciones cletistas durante el proceso electoral, observaremos que no hay allí ninguna discusión de ideas, nada levantado, todo puro personalismo, que don Cleto esto y don Cleto lo de más allá: que don Máximo y don Máximo etc., etc.

Si examinamos EL DERECHO observamos que raras ó pocas veces se habla de Don Máximo Fernández, si no es para defenderlo del sinnúmero de cargos injuriosos ó calumniosos que cierta prensa se ha deleitado en hacerle. No se encontrará en EL DERECHO una sola vez el nombre de don Cleto González Víquez injuriado ó calumniado, casi ni discutido, y siempre tratado con respeto.

Si realmente entre el cletismo existiera la intelectualidad de Costa Rica, ¡pobre Costa Rica! Si en el cletismo existiera la intelectualidad verdadera, estaríamos recibiendo lecciones de cultura en toda forma de esa prensa: la discusión electoral por parte de ellos se encontraría á una altura de moralidad y decencia exquisitas. ¡Cuán distinto ha sido!

¿Nuestras doctrinas? Ahí están en nuestro programa. ¿Por qué no las combate valientemente el cletismo?

No somos amigos de la reelección del Presidente de la República. Queremos el principio de la alternabilidad sinceramente garantizado. Combátanos *La Prensa Libre*. El principio alternabilista se halla en la esencia del Partido Republicano. ¿Por qué no lo combate *La Prensa Libre*?

Hemos combatido el palo que se aplica en los cuarteles á los soldados. No somos partidarios de tormentos que infaman. Atáquenos por ahí *La Prensa Libre*. Somos partidarios de la idea de elección popular de gobernadores y jefes políticos. ¿Por qué no nos combate *La Prensa Libre*?

Queremos que se fije una época en que el soldado deba prestar su servicio militar de modo que él sepa cuando debe presentarse al cuartel y que el servicio de soldado no se emplee como castigo. ¿Por qué no ataca eso *La Prensa Libre*?

Queremos suprimir totalmente el abuso que se hace con el principio de la libertad electoral cuando se dan altas para reforzar puntos débiles en los días de elecciones, cuando los gobiernos que tienen historia no limpian imponen un sucesor que les guarde las espaldas. Externe su pensamiento *La Prensa Libre*.

Queremos que en el mecanismo escolar de la República haya un espíritu científico que impere y que los gastos que en la escuela se hagan estén correspondidos por sus resultados. Queremos escuelas hasta en el más pequeño caserío. Combata eso *La Prensa Libre*.

Queremos caminos y más caminos. ¿Por qué no combate *La Prensa Libre* eso?

Queremos que el Médico del Pueblo cumpla por completo su función, dando por obligación conferencias populares de higiene, y queremos médicos del pueblo hasta para la más pobre población.

Queremos negociaciones con algún banco para que el agricultor pueda tomar dinero á préstamo á largos plazos y con bajo interés.

Queremos higiene verdadera y no sólo de palabra, para bien del público.

Queremos descentralizar todo cuanto sea posible. Ataque esas doctrinas *La Prensa Libre*. Estas son las doctrinas del PARTIDO REPUBLICANO. Eso es lo que pretende. Discuta su legalidad ó necesidad el diario oficial del cletismo. ¿Por qué no lo hace?

Triste idea nos formamos de los intelectuales del cletismo que tienen que importar á un extranjero para que les venga á escribir su periódico.

JUNIO.

Notas y notitas

Las cuentas del gran capitán.—Los neo-civiles hacen cuenta en "La Prensa Libre" y sacan en conclusión que no es exagerado decir que hay diez y ocho mil cletos en Costa Rica, es decir diez y ocho mil neo-civiles. Todo esto sin contar, por su puesto, los seiscientos mil adeptos que vendrán á la ovación del treinta de este mes. Suicidaos, buenos costarricenses, los cletos nos apachurran.

Liberalidades.—Ella le dijo á la Sota que no se metía en política.

La sota (sacando un Viva González Víquez).—Te doy... si ponés este papel en tu ventana.

Ella.—No, no quiero.

La Sota.—Te doy dos colones. *Ella.*—Si me das dos colones sí. El negocio se cerró. Pero la buena muchacha es de genio alegre, le gusta tener su ventana sin estorbos, ni obstáculos que impidan el libre paso de la luz y, poco rato después, arrancó el papel que producía una sombra que contrastaba con la claridad que brillaba en su casa.

Además los buenos vecinos volvían la vista hacia su casa como sospechosa.

La misma tarde se veían otros papeles con el viva consabido en las ventanas de las casas de otras cuantas buenas y alegres muchachas de aquella misma vecindad.

La Sota había estado donde cada una de ellas y por dos colones había cerrado el trato. Negocio redondo. Consentir en que se ponga el papelito y dos colones sonantes y contantes os hablan.

Quería ganar dos colones, vosotras pobres muchachas, de genio alegre?

Ya sabéis el procedimiento. Es un modo sencillo de ganar dos colones.

Los Cletos se conforman con ciudadanos de representación como partido. Los republicanos estamos satisfechos y nos conformamos con el partido del cual formamos parte.

La sorpresa.—Cuando se inició esta lucha electoral muchas gentes aguardaban una candidatura oficial

para adherirse á ella. Se embarcaban oportunamente, en cualquiera que tal les pareció y desengañados más tarde de que no hay candidatura oficial ni cosa que lo parezca, se han quedado atónitos, escandalizados, sin poder decidirse á quedarse donde están ó á buscar otro acomodo de más probabilidad.

Ciudadanos de representación?

¿Qué entiende el diario oficial del cletismo, por eso? Si ciudadanos de representación son los de las grandes comedias políticas que en Costa Rica se han representado para burlar al país, tienen razón los cletos, nosotros no tenemos cómicos. ¿Cuántos hay entre los cletos?

La gritona.—Amigos puntarenenses ¿por qué llamáis así al diario colombiano de los cletos?

Conste que tenemos informes fidedignos de que los zuñiguistas se juntaron el domingo último con los cletos en algunos puntos para atacar á los republicanos.

En San Isidro uno de los oradores zuñiguistas injurió del modo más inconveniente é indigno al candidato del Partido Republicano.

Ramón Zelaya.—En Escazú, donde ayer fué abandonado por el público, este orador, ceto, dijo: Señores: Ustedes atacan á don Cleto por su círculo, yo advierto que también el león tiene sus pulgas.

Pues señor, ya pareció el nombre para don Ramón Zelaya. En lo futuro se llamará Pulga. ¿Qué tal le viene el nombre á don Ramón? Los otros del círculo que se defiendan por el mote de pulgas que les encarama su digno copartidario.

Partido de las pulgas.—Don Ramón ha llamado partido de las pulgas al círculo de don Cleto. Bueno es que ese orador se llame el pulga ¿pero por qué ha de llamar á los otros así?

Pareció el peine.—El arreglo de la deuda, es decir, el contrato *Speyer y Ca.*, es obra de don Cleto, según lo expuso el señor pulga en Escazú. Si él lo dice, él lo sabe.

Las pulgas son el círculo, el león es don Cleto [uy uy! qué miedo nos comel] Acaso por sus pulgas es menos fuerte el león? Tal dijo don Ramón, suprimiendo el paréntesis que es de.

RITO.

Información Política

Julio 9

San Sebastián

Don Pepe Callejas se ha lanzado abiertamente á los campos de la política, burlándose de la circular y de los propósitos del señor Presidente de la República, sobre abstención de los empleados públicos en la lucha electoral.

Pero don Pepe Callejas puede tener alas, tiene ánimo y tose fuerte.

Suponemos que la Municipalidad de San José resolvió tomar por asalto, es decir por dinero, este pueblo de San Sebastián; tal era el número de dependientes de la Municipalidad que formaban el escuadrón de ataque presidido por don Pepe Callejas el día de ayer.

Según el actual sistema modernísimo rentístico de la Municipalidad de San José, el Inspector de rentas es quien gira, él solo contra los fondos municipales; y ayer don Pepe Callejas ofrecía á unos vecinos, contratos de piedra, á otros, contratos de arenón, etc., ¡y claro! hay plata como maíz.

El asalto se hace á San Sebastián en toda forma municipal; se está desempedrando la calle real, para empedrarla de nuevo, es decir, se pone el sebo cerca de las narices de los vecinos de éste pueblo.

Ayer decía don Pepe á los vecinos, que habían sido destinados cuatro mil colones para la compra de este pueblo, digo, para la composición de esa calle.

Pero los vecinos de San Sebastián no se venden; saben que todos los pueblos de la República han rechazado la candidatura de don Cleto González Víquez.

Estos honrados vecinos saben que sólo ahora en tiempo de elecciones es que esos señores se acuerdan de ellos, y el pueblo de San Sebastián no será cletista; es un pueblo altivo, un pueblo limpio que es y será siempre republicano.

Guárdese don Pepe Callejas las pastillas de hueso con que insistía ayer en manchar las solapas de los vecinos de San Sebastián, y vaya á tirarle el hueso municipal á los degenerados, á los que se venden, á los que se dejan engañar con falsas promesas.

Ya verá don Pepe Callejas que San Sebastián no será cletista.

Ya lo verá Don Pepe Callejas que éste pueblo, en masa exclama:

¡Viva Costa Rica!
¡Viva el Partido Republicano!
¡Viva Don Máximo Fernández!

Santa Ana

Pueblo viril, entusiasta y como todos los de Costa Rica, republicano.

Mala propaganda hacen los señores cletistas; prediquen principios y no insultos.

Nos ha extrañado mucho, que la autoridad de este pueblo tenga por telégrafo órdenes especiales del Ministro Astúa para prohibir las vivas; así nos lo aseguró el mismo Agente de Policía. Y nos extraña por dos razones: primero porque la circular vigente las autoriza y que no se conoce oficialmente la derogación de esa circular; y segundo, porque á los cuatro cletos de aquel lugar sí se les permitieron los vivas á su candidato.

Por lo visto al señor Agente de Policía lo enferman, lo desesperan los vivas al Partido Republicano y á su jefe, por resultar éstos atonadores, mientras que las de su candidato son algo así como... sepulcrales.

Se nos informó que en esta localidad andan los polizontes y un maestro de escuela ofreciendo 2 colones á cada uno de los que asistan á la manifestación cletista. Pronto publicaremos los nombres de los ofertantes con las firmas respectivas. ¡Qué tal!

De Atenas

El sentimiento republicano en Atenas se manifestó el último domingo

"EL DERECHO"

Director y Editor

Manuel Castro Q.

Administrador

Rubén Méndez

Colaboración

El círculo

Ó sumisión ó dimisión

GAMBETA,

(NUESTRAS DOCTRINAS)

¿Por qué no penetra *La Prensa Libre* á hacer el examen de nuestras doctrinas? Tiempo hace que llamamos á nuestros contrarios á ese estudio.

Al iniciarse la presente discusión electoral quisimos los republicanos, por el buen nombre de Costa Rica, por el buen nombre de todos, que el debate no fuera personalista, que se discutieran programas y tendencias, pero ante la resistencia y malas costumbres de muchos de nuestros contrarios hubimos de quedarnos solos, alimentando ese desseo y rehuendo lo más posible toda discusión de color personalista.

INDUSTRIA NACIONAL

Para las personas que deseen tener calzado barato, recomendamos especialmente la fábrica de Roberto J. Sánchez situada frente a la Marina, al lado de Mr. Asch.

Servicios para la clientela de la capital y demás provincias, poblaciones por correo libre de porte.
Agente en San Ramón.—Jesús Monge Acosta.

Cuando falta El Apetito.

Cuando causan repugnancia los manjares, cuando se come más bien por costumbre que por gusto, cuando lo que se come cae como plomo en el estómago, cuando al poco tiempo después de comer vienen las agruras, el embotamiento, náuseas, quizás vómitos ó desagradables eructos, pesadez en el estómago, pesadez en la cabeza, somnolencia y sueño, palpitación y aun dolor del corazón con inquietud y nerviosidad, entonces es evidente que algo anda mal en el estómago y también es evidente que deben tomarse sin pérdida de tiempo las Pastillas del Dr. Richards, porque esa medicina se prepara precisamente para esa clase de enfermedades. Es seguro que en el vecindario del lector de estas líneas hay quien conozca por experiencia las virtudes medicinales de las



Pastillas del Dr. Richards.

Estas son las pastillas que curan el estómago sin gastarlo; esta es la medicina que cuenta con una propagandista en cada consumidor; esta es la obra maestra de un médico americano.

El sueño para ser reparador ha de ser también tranquilo. Centenares de personas se levantan diariamente de la cama tan cansados y perezosos como cuando se retiraron a las once ó doce de la noche con el buen fin de buscar en el sueño el descanso de las rudas faenas de día. Nada induce sueño refrescante, reparador, vitalizador como la buena digestión y asimilación de los alimentos. Todos los dispépticos duermen mal. Todos los dispépticos se levantan de la cama cansados, perezosos, mal humorados.



Cuando la mala digestión impide el sueño profundo, el sueño que da vida, deben tomarse las Pastillas del Dr. Richards, medicamento soberano que "se compra pero no se paga con dinero." Miles de dispépticos les toman, miles de boticarios les venden, todos las recomiendan.

Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente."

RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK

Núm. 2.

Tienda de novedades - Manuel Romero

Capas de hule, paraguas para hombre y señora, que acaban de recibirse como también un buen surtido en ropa interior de lana, se garantiza que no encoge

CERVECERIA TRAUBL
LAGER BEER
CERVEZA NEGRA
MARCA ESTRELLA

BEST STOUT PORTER

Zapatería de Elias Calderón

Calle 6ª Norte, frente al Mercado, contiguo al despacho de los doctores Bucavado

En este taller, contando con buenos materiales y escogido personal en el ramo, ofrezco al público un completo y variado surtido, de calzado, de todas formas y precios, de ración, elegancia, á la medida y al gusto del cliente. También tiene sucursal en el Mercado donde ofrece el mismo servicio. No olvidarse pues, de hacer un visita á este taller, de donde saldréis absolutamente satisfechos.

VIGORIZADOR de la VIDA

AFRODISIACO del R. BRANDE

PARA HOMBRES, DEBILES Y NERVIOSOS

REMEDIO INFALIBLE para la curación de la Impotencia, Derrames seminales de toda clase de desarreglos producidos por EXCESOS SEXUALES dura ó la vejez. Este específico curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de

Devilidad del sistema nervioso, impotencia parcial ó total, postración nerviosa, consunción, espermatorrea ó derrames seminales.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad y enfermedades en los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante y devuelve prontamente enfermo la salud del cuerpo y espíritu; comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cortando por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos los riñones, que suelen estar afectados, vuelven á funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios ó prematuros, se contienen y se refuerzan las partes genitales. Sobre éstas y sobre sistema nervioso obra constitucionalmente este específico, un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios. Dirijase las cartas de consulta á la dirección que sigue y solamente el médico consultado las verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CA. QUÍMICOS.

241 E. 31 STREET.

NEUEWA, YORK E. U. A.

PLATERIA

DE

RAFAEL PARRIS ESPINAR

Compro toda clase de monedas de oro y plata retiradas de circulación. Oro y plata en barras y alhajas usadas. Brillantes, rubies, esmeraldas, perlas. Puntualidad estricta y satisfacción completa en todos los trabajos que se encarguen á mi taller.

La Educación

INTERNACIONAL DE LIBRERÍAS ESCOLARES

Con este nombre he bautizado mi Librería, Papelería y Almacén de Música, situado en los bajos de la casa de don Alejandro Aguiar y donde estubo muchos años la librería del señor Montero.

Acabo de recibir útiles para escuela, como cuadernos de todas clases, lápices, portaplumas, libretas, borradores, tinteros, goma, cajitas para lápices, tiza, pizarras y pizarrines, papel secante, etc., etc., lo mismo que un gran surtido de libros en blanco, juegos de libros pequeños como para los señores comerciantes en pequeño del mercado; juguetes de libros para los estudiantes de teneduría de libros, copiadores de cartas, diccionarios de la lengua castellana, devocionarios, novenas, etc., etc.

En papelería tengo un completo surtido. Cajitas de papel de fantasía á 50 céntimos cada una; cajitas de papel de lujo, etc.

Mi almacén de música, único en esta capital está bien surtido de óperas, misas, piezas para baile, para canto, para piano á 2 y á 4 manos para órgano, para clarinete, para violín, para armonium, para flauta, etc., etc., y cuanto se puede desear en este ramo: cuerdas para violín, guitarra bandurria, contrabajo, mandolina, y laúd cañas para clarinete, clavijas, para guitarra, clavijas y colas para violín etc, etc.

Recibo órdenes de trabajos de imprenta encuadernación y sellos de hule, garantizando esmero y prontitud.

Tengo corresponsales en Europa y Estados Unidos, á quienes puedo hacer los pedidos que se me encarguen de música, libros, periódicos y de todo lo concerniente á los ramos de mi negocio.

M. V. BLANCO.

San José, 5 de abril de 1905.

Manuel

Abogado

OFICINA:

DE LA CASA DE *Castro* AVENIDA CENTRAL E.

DOÑA JUANA A. NUMERO 204

Vº DE ECHEVERRÍA.

Quesada

EDUARDO MAROTO

Precios sin competencia

Una visita hará ahorrar algún dinero

Se aceptan toda clase de comisiones.

Encargos de provincias son atendidas con prontitud y satisfacción del cliente.

Taller de Costura

Deposito de muebles nuevos y de medio uso.

Local: 75 varas al Oeste de la tienda de los Alfaro, frente á la oficina de Dn. Gerardo Echeverría.

Dirección por correo: casilla n° 499 San José.

Agencia de famosas fábricas de muebles del país

solamente de encargo

—TIPOGRAFÍA DE "ELDERECHO"—